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Ao sétimo dia do mês de dezembro do ano de dois mil e dezoito, às oito horas e trinta minuto, 1 

na sala da de Reunião da Comissão de Ética, Prédio da Médicina, Campus Leste, da 2 

Universidade Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA, situada na Av. Francisco Mota, N° 572, 3 

Km 47, BR 110, na cidade de Mossoró, sob a presidência do Profª Rodrigo Silva da Costa, 4 

Diretor do Centro de Ciências Biológicas e da Saúde – CCBS, realizou-se a 9ª Reunião 5 

Ordinária do Conselho de Centro do CCBS. Estiveram presentes os seguintes membros: 6 

Luciana Vieira de Paiva, Raphaela Vasconcelos Gomes Barreto, Emmanuel de Sousa Jereissati, 7 

José Luís Costa Novaes, Lázaro Fabrício de França Souza e Franceliza Monteiro da Silva 8 

Dantas. Constatado o quórum, o Profº. Rodrigo Costa apresenta as justificativas de ausência. 9 

Postas em votação, foram aprovadas por unanimidade. Profº. Rodrigo Costa põe a pauta em 10 

discussão. Posto em votação, foi aprovada por unanimidade. Deu-se início a reunião. 1 Ponto: 11 

Apreciação e deliberação sobre proposta de criação de Edital de apoio financeiro para 12 

participação em eventos, alterando as regras de concessão de apoio financeiro no âmbito do 13 

CCBS. Profº. Rodrigo Costa diz que o CCBS tem uma cota de concessão de apoio para diárias e 14 

passagens para participação em congresso. A necessidade de um edital de apoio financeiro para 15 

participação em eventos é que, para tal finalidade, atualmente, o CCBS libera apenas ou diárias 16 

ou passagens, mesmo havendo uma regra do Governo Federal que determina que o servidor tem 17 

direito de receber a verba tanto para diárias, como para passagens. Mesmo assim, a fim de 18 

possibilitar que o maior número de professores fossem beneficiados, determinamos que o 19 

professor seria beneficiado ou com a verba para diárias ou com a verba para passagens e, 20 

dependendo da escolha do professor, ele deveria fazer um documento abrindo mão de um ou 21 

outro benefício, mas com isso, terminávamos, de certa forma, nos prejudicando, pois alguns 22 

professores não aceitavam abrir mão nem das diárias ou das passagens, já que legalmente ele 23 

tem direito a ambos. A solicitação de entrega do documento abrindo mão de um dos benefícios 24 

causava constrangimento tanto a direção do CCBS, como ao professor. Assim, o edital daria 25 

mais transparência, celeridade e legalidade ao processo de solicitação de diária. Dessa forma, o 26 

Conselho deve pensar um formulário, semelhante ao já adotado para seleção de bolsa do PIBIC. 27 

Algumas modificações já foram realizadas no formulário, a fim de contemplar o interesse aqui 28 

posto, para, a partir dos itens colocados no formulário, seja calculado a pontuação de cada 29 

professor que pretende participar de eventos e que concorra junto ao edital. Dessa forma, quem 30 

deseja ir a algum evento, concorre ao edital e, aqueles que obtiverem maiores notas, serão os 31 

contemplados. Não entrariam  nesse edital diárias para aulas prática, permanecendo da maneira 32 

que está hoje, ou seja, seguindo o planejamento entregue  no início de cada semestre e, também, 33 

as viagens agendadas pelas coordenações, como por exemplo, visitas ao MEC, também não 34 

entrariam nesse edital. O edital é restrito a apresentação e trabalhos em eventos.  Na proposta do 35 

edital, quem recebe em um semestre, não poderá receber no semestre seguinte. A ideia é abrir 36 

dois editais por ano, antes do início do semestre ao qual o edital se refere. Profª. Luciana Paiva 37 

diz que o edital é muito limitante, pois o professor pode concorrer ao edital, ser contemplado e 38 

de repente pode não dá certo pra ele ir por outros fatores, e isso o impediria de ir a outro evento, 39 

tendo em vista que ele desperdiçou a chance em que foi contemplado. Profº. José Novaes diz 40 

que se for olhar cada caso, não aprovaremos nada nunca. Profº. Rodrigo Costa diz que é 41 

conhecedor das limitações geradas pelo edital e dos problemas que podem ser  criados a partir 42 

dele, mas que para a direção é muito complicado administrar um recurso sem que se tenha uma 43 

ideia mais clara se ele será suficiente ou não para arcar com uma despesa que é direito do 44 

servidor. Profª. Raphaela Barreto questiona se caso o servidor tenha sido comtemplado e não 45 



 

 

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO – MEC 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO – 

UFERSA 

ATA DA 9ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO 

CENTRO DE CIÊNCIAS BIOLÓGICAS E DA SAÚDE (CCBS) 

DO ANO DE 2018 

 

 

Página 2 de 2 

 

utilize a verba, o que acontece? Profº. Rodrigo Costa diz que o recurso destinado a este servidor 46 

pode passar par ao semestre seguinte, desde que seja dentro do mesmo ano. Franceliza Monteiro 47 

questiona se essas medidas envolvem os técnicos. Profº Rodrigo Costa diz que é pra todo 48 

servidor do CCBS. Profº. Rodrigo apresenta o esboço do edital e são feitas algumas alterações. 49 

Profº. José Novaes diz que o edital deve ser somente para eventos que ocorrem dentro no Brasil. 50 

Todos os membros presentes concordam com a colocação do Profº. José Novaes. Profº. Rodrigo 51 

Costa propõe que se inicie o ano de 2019, mais precisamente os meses de janeiro, fevereiro e 52 

março,  com a sistemática já utilizada para a concessão de diárias e passagens e que o edital seja 53 

lançado em março. Dessa forma, o Conselho do CCBS poderia analisar de forma mais criteriosa 54 

o formulário e elaborar o edital de maneira mais consistente. Posto em votação a proposta do 55 

profº. Rodrigo de adiar par ao início do ano de 2019 a elaboração do edital, foi aprovado por 56 

unanimidade. 2º Ponto: Pauta da 12ª Reunião Ordinária do CONSEPE de 2018. 1º 57 

PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre os calendários acadêmicos da Educação à 58 

Distância (EaD) da UFERSA dos semestres 2019.1 e 2019.2, enviados via Memorando 59 

Eletrônico Nº 295/2018. Posto em votação, foi aprovado por unanimidade.  2º 60 

PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre programas gerais de componentes 61 

curriculares (PGCC’s) enviado via Memorando Eletrônico Nº 298/2018 (PROGRAD). Posto em 62 

votação, foi aprovado por unanimidade. 3º PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação 63 

sobre Projeto Pedagógico do Curso (PPC) do Bacharelado em Ciências e Tecnologia (BCT), 64 

enviado via Memorando Eletrônico Nº 299/2018 (PROGRAD). Profº. Rodrigo Costa informa 65 

que não consta na documentação enviada o parecer o Comitê de Graduação. Profª. Luciana 66 

Paiva propõe que o CCBS se abstenha. Posto em votação a proposta da Profª. Luciana Paiva, foi 67 

aprovada por unanimidade. 3º Ponto: Outras ocorrências. Franceliza Monteiro informa os 68 

conselheiros sobre a campanha Natal sem fome e solicita aos professores fazerem doação. Não 69 

havendo mais nada a tratar o Profº. Rodrigo Costa deu por encerrada a reunião. Eu, Franceliza 70 

Monteiro da Silva Dantas, Secretária Executiva do Centro de Ciências Biológicas e da Saúde 71 

lavrei a presente ata.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 72 

 73 

RELAÇÃO DE NOMES DOS CONSELHEIROS 74 

Direção CCBS 75 
Rodrigo Silva da Costa: ___________________________________________________ 76 

Representação Curso de Graduação em Ecologia 77 
Luciana Vieira de Paiva: __________________________________________________ 78 

Representação Curso de Graduação em Biotecnologia 79 
Raphaela Vasconcelos Gomes Barreto: _______________________________________ 80 

Representação do Departamento de Biociências 81 
Emmanuel de Sousa Jereissati: _____________________________________________ 82 

Representação do Departamento de Ciências da Saúde 83 
Lázaro Fabrício de França Souza: ___________________________________________ 84 

Representação Técnico-Administrativa 85 
Franceliza Monteiro da Silva Dantas: ________________________________________ 86 

Representação Curso de Graduação em Medicina 87 
Rejane Helena Pereira Lima: _______________________________________________ 88 

Representação Mestrado em Ecologia e Conservação 89 
José Luís Costa Novaes: __________________________________________________ 90 


